

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 05 de Enero del presente año fui comisionado a trasladarme a las instalaciones de la sierra y presento la siguiente información:

La salida fue a las 06:00 am de la ciudad de Tepic en la **unidad Canyon** en la cual viajamos Don Toño, Lic. Gaudencio, Lic. Víctor Antolín, Malena y una servidora llegando a desayunar a Capomal aproximadamente a las 7:30 am, una vez que desayunamos seguimos el trayecto hacia el campus llegando aproximadamente a las 10.15 am donde se realizaron breves reuniones con el Ing. Fermín (Encargado de Mantenimiento) y el personal a su carga para acordar todos los pendientes acerca de la oficina de la Rectora (pintura, adaptación y mantenimiento), se recorrieron todas las áreas de las instalaciones para conocer las necesidades generales, se acordó la manera que se llevara a cabo el abastecimiento de agua de garrafón, se dieron también indicaciones de cambio de letreros de los salones, cambio de rotulación de política de calidad a otro muro, se analizó también la urgencia de la adaptación de baños y regaderas de alumnos para su funcionamiento inmediato; todo esto con la aprobación y presencia de la Rectora MDH Teresa Ramírez López.

Se llevó a cabo la Reunión con Docentes y personal Administrativo, se hizo una convivencia deportiva entre alumnos, personal docente y administrativo, se pasó al comedor a ingerir alimentos, se tomó un receso y posterior retornamos a la ciudad de Tepic llegando a las 18.50 horas.

Atentamente



L.A.E. Alicia Chávez Esparza
Coordinadora de Adquisiciones y Bienes Patrimoniales